

# ¡NUEVO RECTOR!



## DR. SALVADOR VEGA Y LEÓN

La Junta Directiva de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) designó a Salvador Vega y León como Rector General de esta casa de estudios para el periodo 2013-2017.

Vega y León ha propuesto en su programa de trabajo que la carrera académica al interior de la UAM debe reforzar e incluir el aumento en los salarios de los profesores. Considera necesaria la incorporación de tecnologías digitales para apoyo a la educación presencial y como base de propuestas de educación virtual y a distancia, para coadyuvar a la expansión de la matrícula y de la cobertura geográfica de la universidad. También se pronuncia por la mejoría de los servicios dirigidos a la comunidad estudiantil, entre ellos el incremento de los beneficiarios del Programa de Becas.↓